

Los índices de futuros accionarios levemente al alza mientras que los inversores continúan asimilando las políticas monetarias contractivas, en este caso fue el Banco de Japón que subió la tasa de interés luego de semanas sin cambios.

Los futuros de S&P 500 se encontraron prácticamente sin cambios en la mañana, mientras que los de Nasdaq 100 caían un 0,2% mientras que el Treasury a 10 años mostraban ganancias. El Dollar Index volvió a depreciarse luego que el yen se apreciará producto de la suba de tasas del Banco de Japón 50 puntos básicos, desde 0,25%.

La Reserva Federal sabe que los indicadores de mediano plazo están a su favor. Están esperando que se materialice en datos duros (actividad, empleo), pero creen que están en la dirección positiva. Según Hugh Gimber de JPM Asset Management.

Los bonos corporativos europeos han perdido casi 13% este año. La dinámica de un mercado bajista continua según Michael Leister de Commerzbank. Los bancos centrales no están dando un mensaje contundente sobre la inflación, con lo cual los rendimientos y spreads deberían mantenerse altos.

Según BNP Paribas las tasas están en los mejores niveles en décadas, aunque los riesgos que continúen subiendo son grandes, principalmente el año que viene.

La incertidumbre pega también en la convicción de las empresas de emitir nueva deuda en Enero que suele ser un mes caracterizado por muchas emisiones primarias, en Europa la venta de títulos en mercado primario cayó a 803.000 millones de euros, el número más bajo desde 2018.

**Extraído de Bloomberg**